
Verbale Assemblea di Quartiere Castello del 26/10/2022

Alla presenza del Sig. Sindaco Stefano Belleria e degli Assessori Aliprandini e Piantanida,nonché dei 

Segretari uscenti Fabio Sorte e Lidia Grecchi,si prende atto del rangiungimento del quorum dei componenti. 

Viene eletto all’unanimità il Sig. Nicholas Colombo,come presidente dell’Assemblea e i Sig. Riccardo Testi 

Massimo Randelli e Lorenzo Todeschini in qualità di scrutatori .

Si passa al punto n.1 – elezione dei Segretari di Quartiere

Si candidano le Sig.re Lidia Grecchi e Monica Campagnoli e i Sig.Fabio Sorte e Andrea Besozzi .

Risultano eletti i seguenti Segretari :

Fabio Sorte 19 voti 

Lidia Grecchi 15 voti

Monica Campagnoli 10 voti 

Schede Bianche 1

- Il Sig. Andrea Besozzi è il primo dei non eletti con 9 voti

Si passa al 2 punto – varie ed eventuali

- Sig. Massimiliano Guadagnini chiede di provvedere per migliorare il decoro di via Galli, causa troppi 
buchi presenti nell’asfalto, sporcizia presente lungo la via. Stessa cosa anche per via B. Colombo, dove ci 
sono le frasche che spuntano sulla strada e anche davanti al portone di ferro dell’acquedotto, ci sono 
macchine che scaricano rifiuti. Si sottolinea anche il problema della pulizia delle suddette vie, la pulizia che 
viene effettuata con la spazzatrice non arriva fino in fondo. Si chiede di ampliare gli strumenti per soffiare i 
rifiuti verso il centro strada. Risponde l’Assessore Piantanida, dicendo che ci saranno più controlli da parte 
dell’ufficio tecnico, anche perché i passaggi sono dotati con gps. Continueranno le sollecitazioni su Villa 
Dolci, in quanto si ricorda che è privata. Mentre nel 2023 verranno effettuati interventi in alcune vie del 
centro storico, inerenti ai sottoservizi ( gas ), con conseguente asfaltatura.

- Sig. Massimo Randelli chiede più attenzione alla sicurezza della gente, ci vuole una spinta decisa 
dell’Amministrazione comunale contro lo spaccio e le risse che avvengono in alcuni punti del centro storico. 
Secondo il Sig. Randelli, ci vogliono più telecamere per monitorare le situazioni.

- Sig. La Cognata Giuseppe via Milano zona tabaccheria c’è il passaggio pedonale che è rischioso, i garage 
sono inutilizzabili per parcheggio selvaggio e esiste anche un problema di sicurezza per la gente che si ferma 
in zona. Si chiede inoltre una pulizia maggiore della piazzetta. Alfa non ha ripristinato il buco dei lavori fatti.

- Sig.ra Albertini Daniela attenzione per le biciclette che sfrecciano in via Mameli e Garibaldi, in senso 
contrario.

Risponde il Sindaco Stefano Bellaria, dicendo che presto ci saranno nuove assunzioni nella Polizia Locale, 
che verranno installate 15 nuove telecamere…..e che si sta lavorando con Ferrovie dello stato, per poter aver 
in comodato d’uso dei locali della Stazione di Somma Lombardo, per aprire un presidio della Polizia
Locale .



- Sig. Alberto Bosio passaggio pedonale protetto su Corso Repubblica. Richiedere potatura a chi a verde che 
sporge troppo sulle strade, marciapiedi, etc….

- Sig. Marco Giusti chiede di aggiungere cartelli con indicazioni quando il centro viene chiuso ( per chi 
non è di Somma Lombardo ), in zona pokéria in via Mameli angolo via Galli ci sono delle beole, 
controllo dei movimenti; viene chiesto sempre dal sig. Giusti spiegazioni sul sottopasso e ascensori della 
ferrovia e del funzionamento delle telecamere tra via Mameli e via Dolci.

- Sig. Edo Ossola segnala il camion incastrato in via Mameli angolo via Galli, perché manca indicazione 
cartello con lunghezza e dimensione mezzi.

- Sig.ra Lidia Grecchi segnala il posizionamento del cartello al monumento dei caduti, la limitazione al 
passaggio delle auto a causa delle transenne in piazza Visconti per la castagnata e la situazione critica 
dei medici di base.

L’Assemblea di Quartiere Castello viene chiusa alle h. 23.00

Nicholas Colombo

Presidente Assemblea Quartiere Castello


